



006/IYP/TVR/XI/2022

08 November 2022

Kepada Yth.

Bapak Sandy Kartasmita, M.Psi., Psikolog., Psikoterapis

Dosen Fakultas Psikologi Universitas Tarumanagara

Di tempat

Dengan hormat,

Permohonan sebagai Narasumber kegiatan talkshow series IYP bertajuk "Stunning Saat Interview".

Salam sejahtera kami sampaikan, semoga Bapak selalu dalam perlindungan Tuhan Yang Maha Esa dan diberikan kekuatan dalam menjalankan amanah dan tugas sehari-hari.

Bersama ini kami menyampaikan bahwa PT Intiland Development Tbk ("Intiland"), salah satu perusahaan pengembang properti di Indonesia, mengembangkan program Intiland Youth Panel ("IYP"). IYP adalah komunitas anak muda untuk pengembangan diri, penyaluran aspirasi, dan juga salah satu wadah untuk memperluas jaringan secara profesional. IYP diinisiasi oleh Intiland sebagai salah satu perwujudan tanggung jawab sosial Perusahaan sekaligus berpartisipasi aktif dalam program Kampus Merdeka sebagai kebijakan Merdeka Belajar dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia.

Beberapa kegiatan utama IYP berhubungan erat dengan pengembangan dan pemberdayaan kemampuan soft skill maupun hard skill bagi seluruh anggotanya. Program dan kegiatan utama IYP antara lain meliputi Talkshow Series, Campus Roadshow, Experience: I Leaders, Intiland Young Leaders, Project Visit, dan Talent Pool.

Berkaitan dengan program tersebut, Intiland Youth Panel bermaksud menyelenggarakan kegiatan diskusi interaktif dan talkshow series "Thursday Inspiring" diikuti oleh para generasi muda. Diskusi yang bertemakan "Stunning Saat Interview" ini sekaligus memberikan edukasi mengenai perlunya mengenal dan memahami kiat-kiat agar sukses dalam wawancara kerja.

Sehubungan dengan penyelenggaraan kegiatan tersebut, melalui surat ini kami dengan hormat menyampaikan permohonan kepada Bapak untuk berkenan menjadi Narasumber dan sekaligus memberikan pengarahan terkait beberapa hal sebagai berikut:

1. Hal-hal yang perlu diperhatikan oleh job seeker, mulai dari persiapan hingga saat sedang wawancara kerja.
2. Tips persiapan diri sebelum wawancara. Mulai dari personal hygiene, personal grooming, serta pengetahuan mengenai informasi awal mengenai tempat kerja dan posisi yang diminati.
3. Tips penampilan diri, sikap duduk, serta sikap dalam menjawab pertanyaan saat proses interview.
4. Cara yang tepat untuk menyampaikan jawaban saat interview dengan human resources sebuah Perusahaan

Kegiatan Talkshow Series: Thursday Inspiring rencananya kami selenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Kamis, 17 November 2022
Waktu : 15.00 - 17.00 WIB
Lokasi : Star Room, Lantai Podium, Intiland Tower
Jl. Jendral Sudirman 32 Jakarta 10220 Indonesia
Peserta : Mahasiswa semester akhir, fresh graduate dan profesional muda

Demikian surat permohonan ini kami sampaikan. Besar harapan kami, Bapak berkenan memberikan dukungan dan wawasan yang akan membantu peserta mendapatkan informasi penting dan kiat-kiat agar tampil prima saat proses wawancara.

Untuk konfirmasi dan koordinasi lebih lanjut, akan dibantu oleh Sdr. Hadi Prayikno selaku Program Coordinator IYP melalui email hadi.prayikno@intiland.com atau nomor telepon +62 877-8048-6924.

Terima kasih atas perhatian dan dukungan Bapak untuk kesuksesan kegiatan ini.

Hormat Kami,



Theresia Rustandi
Corporate Director